

[Inicio](#) ▶ [Ceuta](#) ▶ [Educación](#) ▶ Bolonia y el nuevo campus centran el inicio del curso de la UGR

Bolonia y el nuevo campus centran el inicio del curso de la UGR



Escrito por Beatriz G. Blasco

SÁBADO, 03 DE OCTUBRE DE 2009



Al acto acudieron miembros de la comunidad educativa y representantes políticos.

El rector de la Universidad de Cienfuegos. En sus intervenciones, Melgar habló de que "el comienzo de un nuevo curso siempre es motivo de alegría por lo que supone de conquista social" y aseguró que en nuestra ciudad "estamos consiguiendo cotas, a pesar de las dificultades, muy buenas en relación a la ciudadanía".

Asimismo, el director provincial afirmó que la principal novedad para este año es Bolonia que, aunque "está suponiendo un trabajo enorme, estoy convencido que con el tiempo el cambio va a ser muy positivo". Por su parte, el rector Ramón Galindo, contó que el curso se abre "con mucha ilusión" y respecto a las modificaciones relacionadas con Bolonia dijo que se llevan los deberes hechos y que espera que antes del 30 de octubre el Consejo de Gobierno apruebe los nuevos planes de estudio.

Sobre el futuro campus universitario, aseguró que "hubo unas reuniones con la Ciudad donde se llegó un momento al que no avanzamos, pero esperamos en estos días hablar y llegar a acuerdos en esta materia". Opinó que en la actualidad faltan infraestructuras, como residencias o comedores, a las que hay que buscar solución para que los "alumnos tengan mejores condiciones". La apertura del nuevo hospital, en su opinión, beneficia a la UGR en Ceuta que, entre el incremento de las titulaciones universitarias, se plantea aumentar por la rama de las ciencias sanitarias. Concretamente, el rector mencionó fisioterapia puesto que tiene una gran demanda y las nuevas infraestructuras sanitarias contribuirían a ello. Un hospital que, sin duda, "abre nuevas horizontes". Aunque los que hicieron la selectividad a finales de septiembre, la UGR cuenta, en Ceuta, con aproximadamente 1.600 estudiantes.

La representante de la Ciudad en la materia, Mabel Deu, habló de que "es un orgullo que el rector se desplace teniendo tantas gestiones al principio de curso". A pesar de que ayer fue un día lleno de eventos en toda la ciudad, Deu dijo que intentaría contactar con el rector para "continuar en ese intento de que la UGR dé el visto bueno al nuevo campus".

 [Add as favourites](#) (2) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 108

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópic de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:



Últimas Noticias

Más Visitado

[Una ceutí, la primera militar que aparece desnuda en Interviú](#)

[Un médico denuncia a la Policía Local por presunto abuso de autoridad](#)

[Ingresa en el hospital tras recibir 12 disparos de postas en una emboscada](#)

[El PSOE deberá pagar 1.200 euros en costas tras perder el juicio de las videocámaras](#)

[Versiones contrapuestas del atropello mortal en González Tablas](#)

Últimos Comentarios

